
www.kiweb.org

Lieux des réunions :

2e vendredi: Envers du Décor – Casteau

4e vendredi: Bibli Neufvilles

Nous vous attendons dès 20H00

Editeur responsable : Yves Papleux rue Caulier,138 - 7083 Neufvilles

Prochaine Réunion :

Prochaine Manifestation :

KIWANIS
Serving the children of the world
Club Service fondé en 1915

Secrétaire : Krotté
Rédaction
Yves PAPLEUX
13B, Rue Caulier
7063 Neufvilles
0475/87.11.28
papleux.yves@skynet.bepapleux.yves@skynet.be

Secrétaire : Kristoff
Administration
Christian BOUGARD
Rue Balasse, 196
7110 La Louvière (H-A)
0496/507.149
christian@bougard.orgchristian@bougard.org

Kiwanigramme
BRAINE-LE-COMTE / SOIGNIES

EF815 – KI 12606

Année 2014-2015

RS 721 du 24/04/2015

Bibli Neufvilles

RS 722 le 08/05/2015
Envers du Décor

Foire à la Brocante à Saint Alfred
Le 14/06



K
IW

A
N

IS
 C

LU
B

 : 
B

R
A

IN
E

 L
E

 C
O

M
TE

/S
O

IG
N

IE
S

R
S

 7
21

 +
 A

G
 d

u 
24

-0
4-

20
15

 - 
N

eu
fv

ill
es

R
éu

ni
on

 N
° 

:
13

20
14

20
15

P
ré

si
de

nt
 :

Je
an

-P
au

l S
ab

be
 - 

al
ia

s 
E

nr
ic

o
K

ar
ak

tè
re

S
ec

ré
ta

ire
 :

Y
ve

s 
P

ap
le

ux
 - 

al
ia

s 
Le

 K
ro

tté

M
E

M
B

R
E

S
R

S
TR

S
P

os
s.

%
V

H
C

TV
H

C
R

N
S

TR
N

S
M

E
M

B
R

E
S

 S
E

N
IO

R
S

R
S

TR
S

P
os

s.
%

V
H

C
TV

H
C

R
N

S
TR

N
S

1
B

ot
ild

e 
B

er
na

rd
1

11
13

85
%

1
4

13
1

C
oe

na
rt 

C
hr

is
tia

n
1

5
13

38
%

8
4

2
B

ou
ga

rd
 C

hr
is

tia
n

1
12

13
92

%
5

18
2

C
or

nu
 A

la
in

1
8

13
62

%
1

13
3

C
al

le
ba

ut
 D

an
ie

l
1

10
13

77
%

3
5

3
D

its
 T

hi
er

ry
1

6
13

46
%

2
4

C
la

rin
 M

ar
c

E
10

13
77

%
4

14
4

G
ab

rie
l J

os
é

1
3

13
23

%
2

4
5

5
D

eb
ie

ve
 J

P
1

13
13

10
0%

5
8

5
H

ey
m

an
n 

M
ar

c
1

8
13

62
%

6
6

D
el

va
ux

 R
en

é
E

10
13

77
%

2
4

6
La

sc
he

t D
om

in
iq

ue
2

13
15

%
4

7
Fa

gb
em

i A
ffi

ss
1

3
13

23
%

7
M

id
ol

 J
ea

n-
P

ie
rr

e
1

8
13

62
%

2
3

8
La

iri
n 

C
la

ud
e

1
11

13
85

%
1

4
5

8
M

ou
ss

et
 A

nd
ré

E
1

13
8%

1
9

M
ay

or
 G

eo
ffr

ey
1

9
13

69
%

4
9

9
P

ee
te

rs
 J

os
1

6
13

46
%

1
2

10
P

ap
le

ux
 Y

ve
s

1
12

13
92

%
4

12
10

Y
an

na
rt 

A
nd

ré
1

2
13

15
%

1
11

P
ic

ro
n 

Fr
éd

ér
ic

1
11

13
85

%
4

13
11

12
P

ie
ra

rt 
B

er
na

rd
1

8
13

62
%

1
To

ta
l S

en
io

rs
8

49
13

0
13

0
2

18
0

39
13

R
ob

er
t C

hr
is

tia
n

E
9

13
69

%
3

3
14

S
ab

be
 J

ea
n-

P
au

l
1

11
13

85
%

1
8

16
W

O
U

LD
 B

E
R

S
TR

S
P

os
s.

%
V

H
C

TV
H

C
R

N
S

TR
N

S
15

1
Fl

am
m

e 
X

av
ie

r
E

4
13

31
%

5
16

TO
TA

L
0

4
13

0
0

0
5

17 18
M

E
M

B
R

E
S

 D
'H

O
N

N
E

U
R

R
S

TR
S

V
H

C
TV

H
C

R
N

S
TR

N
S

19
1

B
ou

ch
ez

 J
os

é
1

1
20

2
G

or
et

 B
er

na
de

tte
3

2
TO

TA
L

11
14

0
18

2
3

50
0

12
1

3
Th

ie
ls

 M
on

iq
ue

1
6

%
 p

ré
s.

 ré
un

io
n

79
%

4
V

an
de

w
al

le
 L

au
re

nt
%

 p
ré

s.
 à

 c
e 

jo
ur

77
%

5 6
S

yn
th

ès
e 

M
em

br
es

 +
 S

én
io

rs
 +

 W
ou

ld
-B

e
To

ta
l M

br
es

 d
'H

on
ne

ur
0

5
0

0
0

9

M
E

M
B

R
E

S
R

S
TR

S
P

os
s.

%
V

H
C

TV
H

C
R

N
S

TR
N

S
To

ta
l P

ré
s.

 R
S

19
19

3
31

2
62

%
V

IS
IT

E
U

R
S

 :
39

To
ta

l V
.H

.C
.

5
68

TO
TA

L 
pr

és
en

ce
s

19
To

ta
l R

.N
.S

.
0

17
4

IN
V

IT
E

S
71



 

RS 721. Par notre très cher Sekrétaire Krottier :  

Liminaire 

L’assemblée générale annuelle est un moment important dans la vie de toutes les associations. C’est ici 
que sont fixés les responsabilités pour l’année à venir qui débute chez nous en octobre. Le nouveau 
komité qui sera élu aura la charge de la gestion et du devenir du club. Nous sommes 19 présents et 3 
excusés. C’est dire l’intérêt suscité par cette réunion.  

Pour les libations apéritives, nous fêtons les 132 ans de SA et Karsimore, une coupe de champagne à la 
main, ce qui est une jolie façon d’amorcer la réunion. Bien entendu, les cochonneries habituelles 
accompagnent le divin breuvage. 

Heureuses surprises puisque la présence de notre éminent « Klausewitz » rehausse le niveau général de 
l’assemblée et que son éminence le Kardinal d’Artagnan nous fait l’amitié d’assister à la réunion. Nous 
sommes bénis entre tous… 

C’est avec quelques minutes de retard que nous passons à table car le vin n’est pas servi et donc il sera 
impossible de « toaster » ! Ça sent la fin de règne !  Les négligences pointent leur nez… 

Au menu de ce soir 

Le véritable Maatjes aux oignons frais, accompagné de son genièvre vieux, suivi d’un hamburger maison et 
d’une tarte à la brésilienne. Vin blanc, vin rouge, eau pétillante pour les adeptes inconditionnels. 

Anniversaires en avril 

Karole, Doudoune et Liliane pour les dames et Bangui traduisez « affissou » pour les messieurs ; en mai, il 
y aura essentiellement Kalorik qui sera probablement en charge d’un apéritif à venir…et pour les dames, 
Annie, Fango,  

LA REUNION 

1) L’Assemblée Générale  

Elections 

Puisque le quorum est atteint, et que les quelques procurations sont acceptées, le président ouvre l’AG et 
soumet la proposition de composition de comité pour l’année 15 – 16 à l’assemblée. Le vote est exécuté et 
à l’unanimité moins une voix, le komité est validé. Nous n’avons pu identifier l’auteur de ce vote que nous 
annulons puisqu’il est secret ! 

Le komité sera donc composé comme suit : 

Président (délégué Checkpoint)  : Kalorik 1er 

Président Elek     : Brikoleu 

Past President     : Karaktère le forgeron 

Vice President & Actions Sociales  : KaptainFlam, plein de feu (réserve Chekpoint) 

Dir. Intérieur     : Bébert, Tiestu de la Kabessa 

Sekrétaire     : Krotté  

Trésorier     : Karsimore le magicien 

Expansion     : Le Geomais 
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DataBase & Communication Manager : Kristofff 

Planning     : Souris très alerte 

Dir. Extérieur     : Pinpon (juste de retour...) 

Mutations et intronisation. 

Deux kiwaniens appartenant à la division Hainaut Ouest souhaitent changer de klub et nous rejoindre. Le 
président explique leurs raisons, décrit leur personnalité, et après un long débat porte ces demandes aux 
votes. La table répond positivement et accueille ces deux nouveaux membres actifs bien que l’un deux 
soit admis d’une très courte tête ...waf...waf... (mais démocratie oblige).  

N.B. : Vous remarquerez la discrétion de notre sekrétaire quand aux identités de ces mutants... AG 
oblige. Les intéressés seront avertis dans les prochains jours par notre sekrétaire administratif. Leur 
« mutation » sera effective lors de notre RS du 25 septembre, dernière RS de l'année kiwanienne ! 

Notre would be, l'Intellek sera intronisé fin septembre également. Sans doute aussi le 25/09. On reparlera 
de la date lors de la RC du 17 juin. 

Le président enregistre les décisions prises, valide l’élection et clôture l’assemblée générale. 

2) L'ordre du jour de la réunion. 

• Le président prend d’abord des nouvelles de nos compagnes et/ou épouses souffrantes. Kouturière 
poursuit sa revalidation et ses séances de kinésithérapie activement. Réaktive a subi une 
intervention chirurgicale et est de retour à la maison, elle se repose et Kalorik la supporte à deux 
mains. Francheska a subi une deuxième intervention à l’œil droit pour un deuxième décollement 
de la rétine. Le moral est un peu bas pour l’instant mais devrait évoluer avec le retour progressif 
de la vue… 

• Bébert nous raconte sa visite chez nos amis de Saint Brieuc lors de laquelle il a proposé de fêter le 
25ème anniversaire du jumelage chez nous en septembre prochain. Proposition qui a recueilli un 
certain succès. Dès lors, le président et la table invitent Bébert à constituer une commission ayant 
en charge l’organisation de ce séjour. Sont partant : Karsimore, SA, Krotté, Kristoff,…et Le Geômais 
vient de s'y ajouter ! D’ici peu, nous devrions avoir une idée de l’importance du groupe. Nous 
pourrons évoquer le logement. Puis établissement du planning, visites etc… 

• Activité du 5 juin au Supreme Headquarters Allied Powers Europe ; Karaktere fournit des 
indications complémentaires aux intéressés (tableau sur le site, attention au délai) ! 

• Pour la pêche en mer, het is in de zak. 

• Rien à ajouter pour la foire aux artisans de Saint Alfred. Le Geomais est bloqué avec Fm par les 40 
ans de l’ACIS. 

• Soirée des dames : un groupe de jeunes putschistes propose de modifier la formule. Après quelques 
réactions épidermiques, le sujet emporte l’adhésion de la majorité. Maintenant, il reste à 
développer et prouver qu’il ne s’agît pas que d’une idée ! Il faut passer à la démonstration 
pratique. Ceci ne s’improvise pas. Votre sekrétaire vous propose de vous y préparer sérieusement 
et invite notre Président à revenir lors de chaque réunion de mai et juin à en faire un point 
d’attention et de suivi.  

• La préparation de la soirée des dames a lieu le 12 juin. Infos de La Koutière suivront... 

• Le prochain komité est fixé au 17 juin (chez Krotté). Le tableau est sur le site, 

• Kalorik aurait une idée d’activité vacances pour le 11 juillet. 

Le tour de table : 

• Kristoff attire l’attention sur l’importance de réserver ses repas à l’avance. Nous avons subi une 
surfacturation à cause de notre négligence. Restons vigilant, ce sont des moyens perdus 



stupidement. Le Dir. Intérieur est en charge de la réservation auprès du restaurant, ce rôle qui 
paraît peut-être ingrat, a son importance financière ! 

• Jeepee revient sur les candidats demandant la mutation en appuyant DB (Kleber) 

• Thierry est resté bien éveillé, merci à lui pour sa patience ou est-ce que les sujets de ce soir 
étaient plus attractifs ? (Il y a eu quelques échauffourées), 

• SA regrette l’absence de Ronflette et tient à préciser qu’il est toujours le bienvenu. 

• Doktari confirme 

• Klaus (semble contrarié, sorti de son isolement, peut-être avait-il perdu le rythme des débats, et 
son légendaire esprit de lutte) n’a plus rien à dire ! 

• Bangui passe la parole à ...Ronflette ? 

• Bébert trouve que Paimpol, c’est trop loin et propose sa maison en vente. Il se rapprocherait de la 
pointe du Hoc. 

• D’Artagnan relate le départ et le retour des enfants à la mer et de ses aventures avec lèvres de 
feu…et les assistantes sociales (appuyé par Kaptain qui aurait spécialement pris en charge Madame 
Goethals) ; le Doyen prendrait sa retraite prochainement, ce qui pourrait nous valoir une soirée 
sympathique ; Lumpia est chargé de l’organisation de l’événement…(au cours de l'une de nos 
réunions avant son départ...à Neufvilles de préférence!) 

N.B. : La date aurait finalement été choisie ... le samedi 27 juin, à la « Soirée des Dames ». Le président 
envoie un courrier postal pour l'inviter spécialement pour son départ à la retraite. 

• Kristoff indique qu’un artisan coutelier (Thierry Michel, qui nous présentera une conférence le 11 
septembre) expose à la ferme du Rotteleur à Thieusies ce week-end du 25 et 26 avril 2015, 

• Karsimore nous invite à mieux suivre notre compte. 

• Kaptain revient sur la problématique de l’escalier de la maison des jeunes, dossier présenté par 
l’Intelek. Intervention musclée de l’Archange qui tient à ce que la paroisse prenne sa part dans cet 
investissement ultra nécessaire. 

• Joss a dit un mot en flamand mais j’ai pas compris ! 

• Touffu est resté très calme 

• Julius est triste devant cette réunion punchingballesque et se demande qui et où était le président 
ce soir. 

• Mac coure après son parrain. Pour les formations Kiwanis, pour l’instant, objectif « cure » SPA, 
Chauffontaine, Eupen etc… 

• Merci à Brikoleu, Den Artist, SA et Karsimore pour la préparation du repas et aux bénévoles qui ont 
dressés la table. 

Le Forgeron frappe une dernière fois la cloche à 23h20 pour éteindre les débats officiels. Certains 
prolongent… 

  

         Krotté, sekrétaire reconduit !   
    



AGENDA (à court terme, + voir sur le site www.kiweb.org) 

• Ve 08/05 – RS 722 – Envers du Décor 

• Ve 22/05 – RS 723 – Neufvilles 

• Ve 29/05 - LN 5e Ve >>> remplacée par la Pêche en Mer du 07/06 

• Di 07/06 – Pêche en mer. Organisation Den Artist  

• Di 14/06 – Foire à la brocante et aux artisans au SRA St Alfred 

CHEZ NOS VOISINS : 
• KC St Ghislain : souper fromages avec animation Jo Scintia, le 9 mai 

• KDivision : 2ème réunion le mardi 19 mai prochain. Les Président, Secrétaire, Trésorier, 
Directeur Actions Sociales y sont invités, ainsi que tous les membres qui le souhaitent. 

• KC Lessines – Ath : 27ème paella le 6 juin prochain.  

VHC :  
• 28/03 – Autoworld – 100 ans du Kiwanis : Pétou – Den Artist et Lieve 

• 03/04 – PP TR 70 Soignies à La Bergère : Brikoleu et La Jokonde – Karak et Chantal – Le 
Krotté et Fransheska – Kalorik et Réaktive 

• 12/04 – Départ Enfants à la Mer : Lumpia, Pétou, Karak 

• 14/04 – KC St Brieuc : Bébert 

• 19/04 – Retour Enfants à la Mer : Lumpia, Bébert 

BLC/S :   
• RAS 

Prochaine réunion  

RS 722  

Ve 08 mai -  20h00 – Envers du Décor 

    Kristoff 


